

Aux retardataires donc de ne pas nous oublier plus longtemps. Quant aux autres...

“Comment, les autres?... Ceux qui ne se sont pas abonnés?”

—Non, ceux qui ont reçu le TERROIR jusqu’au 9e numéro et qui nous le renvoient en faisant marquer sur la bande le mot “refusé”.

...Quant à ceux-là, nous les remercions aussi cordialement...

Ils se sont pris tard, c’est vrai, mais enfin, ils ont fini par nous avertir qu’ils n’étaient pas de ceux dont il est désirable de voir figurer le nom dans une note de crédit. En nous avertissant, enfin, que nous courrions des risques de perdre le fruit de nos travaux en leur en offrant plus longtemps le résultat, ils nous ont rendu un bon service, et c’est pour cela que nous les remercions. Ils nous permettent de biffer de nos listes les noms de tous les “indésirables” que nous avons le plaisir de laisser aux “magazins” américains. Libre à ces derniers de prendre les moyens nécessaires et légaux pour se faire payer ce qui leur est dû.

L’ADMINISTRATION.

N.-B.—Les numéros du *Terroir* parus sont déjà rares; quelques-uns même sont à peu près épuisés. Nous sommes obligés de donner avis à ceux qui désireraient avoir la collection complète de la première année, que nous avons dû racheter quelques exemplaires du No 2, par exemple, à 50 sous l’unité. C’est dire qu’il nous sera difficile de vendre la collection de la première année à moins de \$1.50, une fois cette année terminée—à la fin d’août prochain.

